
À la Métropole

Grand Nancy Métropole
dimanche 5 juin 2022 08:31

Si vous vous intéressez au Handball, vous vous interrogez peut-être sur ce qui s'est passé hier
au

palais des Sports de Gentilly... En effet l'entraineur du GNMHB a cru bon d'ameuter la presse

sur un non évènement et s'est laissé aller à un dérapage étonnant.

Je trouve son attitude et ses propos particulièrement déplacés et pour le moins désagréables.
La

presse fait normalement son travail, mais l'entraineur du GNMHB lui a menti sur ce qui s'est
réellement

passé et ses commentaires envers la Métropole du Grand Nancy démontrent un irrespect
envers nos

personnels qui travaillent (en particulier le gardien du site) et un manque de reconnaissance
incroyable

vis à vis du soutien et des nombreux efforts consentis par la Métropole cette année pour
soutenir ce club...

La vraie histoire, c'est que le GNMHB devait s'entrainer de 11h à 13h (la copie du planning,
validé par le

responsable administratif du club, que je publie ci-dessous en atteste). Mais l'entraineur, sans
en informer

les services de la Métropole, a changé d'avis...

Il a décidé que l'entrainement aurait lieu plus tôt... Le gardien de la Métropole travaillait depuis 7
h du

matin. Il était présent sur site et travaillait à l'entretien des extérieurs.

L'entraineur ne l'a pas trouvé tout de suite et s'en est un peu trop vite irrité... Le gardien a ouvert
normalement

les portes du palais des Sports à 10h35. Il est faux de dire que notre gardien était en retard.
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Se plaindre de mauvais traitements de la Métropole, c'est balayer l'effort financier qui a vu
augmenter la subvention

(argent public) cette année à... 700 000€ + loyer gratuit, pas de charges +aide technique pour
une valorisation de

185 000€ = 900 000€ !!! sans compter les travaux engagés au Palais des Sports pour ce club...

Enfin, hier, le directeur des sports de la Métropole a essayé de joindre le Président du club à de
multiples reprises

à ce sujet, sans succès et sans être rappelé...

Un peu de calme, ne vous énervez pas, il faut savoir sagesse garder, même dans les moments
sportivement compliqués.

Je souhaite au GNMHB le meilleur pour le match de cet après-midi contre Nantes et je lui
souhaite aussi le meilleur

pour la suite. La Métropole n'a jamais failli au soutien qu'elle apporte à tous les clubs de haut
niveau et elle continuera à faire pour le mieux, en toute sérénité...

Hervé Féron.
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